

Romano Pontífice

Audiencia del Papa Francisco al prelado del Opus Dei (30-I-2020)

«Seguid el ejemplo de los primeros cristianos»

El 30 de enero, el Papa Francisco recibió en audiencia al prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz. Le acompañaba el vicario auxiliar, Mons. Mariano Fazio. Durante el encuentro, que se prolongó unos treinta minutos, el Papa manifestó su afecto por los apostolados de la Obra y alentó a seguir «el ejemplo de los primeros cristianos» en la evangelización de la sociedad.

Al impartir su bendición, el santo Padre la hizo extensiva a toda la Prelatura y a quienes participan en sus apostolados.

[Volver al índice](#)

Momento extraordinario de oración en tiempo de pandemia presidido por el santo Padre Francisco, atrio de la basílica de San Pedro (27-III-2020)

«Al atardecer» (Mc 4,35). Así comienza el Evangelio que hemos escuchado. Desde hace algunas semanas parece que todo se ha oscurecido. Densas tinieblas han cubierto nuestras plazas, calles y ciudades; se fueron adueñando de nuestras vidas llenando todo de un silencio que ensordece y un vacío desolador que paraliza todo a su paso: se palpita en el aire, se siente en los gestos, lo dicen las miradas. Nos encontramos asustados y perdidos. Al igual que a los discípulos del evangelio, nos sorprendió una tormenta inesperada y furiosa. Nos dimos cuenta de que estábamos en la misma barca, todos frágiles y desorientados; pero, al mismo tiempo, importantes y necesarios, todos llamados a remar juntos, todos necesitados de confortarnos mutuamente. En esta barca, estamos todos. Como esos